
REQUERIMENTO Nº 18/2021 

 

AUTOR: VEREADOR JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, e a senhora Daiane de Souza Pupin, 

Secretária Municipal de Saúde, solicitando que prestes a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

- qual o valor gasto de janeiro de 2021 até a presente data com o transporte 

e alimentação de pacientes que realizam sessões de hemodiálise em outras 

cidades; 

- se existe convênio firmado com hospitais para este tipo de atendimento. 

Em caso positivo, com quais hospitais e qual o valor pago por paciente. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
É do nosso conhecimento que pacientes de 

nosso Município são transportados para outros centros médicos para realizar 

sessões de hemodiálise em determinados dias da semana. 

Não sabemos, entretanto, qual o valor 

dispendido para custear tais gastos, tanto com transporte como com alimentação 

dos pacientes. Não temos ciência também acerca de convênio para este tipo de 

atendimento; com quais hospitais e o valor pago para que cada paciente seja 

assistido. 

Por ser nosso dever e direito conhecer esta 

realidade, até para poder responder aqueles que nos questionam a esse respeito, 

estou apresentando este requerimento para solicitar as informações 

discriminadas acima, para me inteirar desta situação em nosso Município, após 

aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 21 de junho de 2021. 

 

 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ 

          VEREADOR 
 

 


